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 6月9日(木)に３年生を対象とした進路ガイダンス、６月16日(木)には2年生

を対象とした進路ガイダンスを実施しました。 

 3年生進路ガイダンスでは、生徒全員で面接の基礎を学びました。就職面接

や専門学校入試面接を想定して、好感を持たれる面接の基本マナーについて説

明を受けました。後半は、大学進学、医療系専門学校、就職等１６種類の講座

に分かれて分科会を実施しました。 

 2年生進路ガイダンスでは、大学短大・専門学校・就職の３分野に分かて実

施しました。大学短大進学希望者は、大学進学を見据えて高校時にどのような

準備をしておくとよいかについて学びました。専門学校は10校ほどの学校を

招いて、高校とは異なる専門学校での学びについて説明しました。 

進路ガイダンス 

６月‐７月の主な予定 

6月20日(月) 校外進路研修(２年生) 

6月23日(木) 進路ガイダンス(１年) 

6月29日(水) 防災講座 

7月１日(金)～6日(水) 期末テスト 

7月13日(水) 薬学講座 

7月22日(金) 終業式 

 今回の進路ガイダンスでは、面接について学びました。

3年生の多くが、大学受験、専門学校受検や就職試験で面

接を受けます。本格的に進路活動がスタートするこの時期

に、面接について学ぶことができたのはとても良かったで

す。 

 講師の先生からは、面接に関する様々なアドバイスをも

らいました。短い面接時間の中で自分の伝えたいことを

しっかりとアピールすること、そのためには何を一番に伝

えたいかをあらかじめ考えておくこと、話の内容だけでな

く面接時の姿勢や表情が大切であることなどを教えていた

だきました。第一印象はなかなか変わらないので、面接開

始時のノックを丁寧に行うこと、ノックから面接スタート

までが実はとても大切である、というアドバイスは特に印

象的でした。 

 私は、専門学校に進学し、美容関係の仕事に就くことを

目標としています。今回のガイダンスを通して、専門学校

受験の面接をイメージすることができました。将来、美容

関係の仕事は人とかかわる仕事でもあります。今回の面接

練習を通して、相手に自分の意見を伝えるというコミュニ

ケーションについても学ぶことができました。 

31HR 前田 瑠花（稲取中学校出身） 

 私は、将来保育の

仕事に就きたいと考

えているので、この

進路ガイダンスは保育（短期大学・専門学校）のグループ

に参加しました。 

 ガイダンスでは、幼稚園教諭、保育士等の資格について

や、大学での幼児教育学の授業についての説明を受けまし

た。保育に興味があり職場体験にも積極的に参加していた

ので、ある程度は保育の知識があると思っていましたが、

知らなかったことも多くとても参考になりました。 

 子どもたちが描いた絵を教材に、子供の成長について教

えていただきました。また、専門学校生の保育園実習ノー

トも見せていただきました。子育てをサポートする仕事

は、責任があり大変で厳しいことが分かりました。同時

に、楽しく素敵な仕事でもあり、将来保育士になりたいと

強く思いました。 

 今回の進路ガイダンスで、自分の将来について考えるこ

とができ、凄く良い時間になったと思います。もうすぐ夏

休みなので、私が志望している短大のオープンキャンパス

に参加してみたいと思います。 

２３HR 高橋 菜花（下田中学校出身） 



 6月１５日(水)に、交通安全教室を実施しました。交通安全協

会下田地区から講師を招いて、高校生の視点から交通のマナーと

ルールについて考えました。 

 今年度は、新型コロナウイルスの感染対策を行うことで、体育館で実施することができました。実技や体験を通し

て、交通ルールを守ることの大切さについて理解を深めました。卒業後に、自動車運転を始める生徒も多いことか

ら、車の特徴やシートベルト着用の重要性についても学びました。 

 

静岡大学×稲取高校 一年生校外進路研修  

 6月14日(火)に、1年生が静岡大学校外進路研修を行いました。こ

の進路研修は、大学の学びを理解し進路選択の視野を広げること

と、地域活性化のために大学生がどのような活動を行っているかを

知り地元伊豆の魅力を再発見することを主目的に行われました。 

 今回の研修で学んだことや大学生のアドバイスをもとに、各生徒

が高校生活の目標と将来の目標をまとめ、皆で発表しました。研修

後には、大学内を散策するキャンパスツアーを行いました。昼食

は、学食をお借りして大学生と並んで食事をとるという貴重な体験

もしました。 

 私たち一年生全員で、静岡大学研修に行ってきました。静岡大

学の先生の講話や大学生との交流を通して、大学での勉強の楽し

さや充実した大学生活について教えていただきました。 

 キャンパス見学では、大学生のお兄さん・お姉さんが大学を案

内してくれました。大学の設備はとても充実していました。僕が

最も面白いと思ったのは、大学生の研究レポート等の掲示です。

掲示板には、大学生の努力の証が沢山掲示されていました。 

 昼食は、学食でいただきました。大学生と混ざっての食事は少

し緊張しました。学食は、値段も安くてとても美味しかったで

す。 

 この研修を通して、大学がどのようなものかを知ることができ

ました。この貴重な体験を、これからの学校生活や進路選択に生

かして行きたいです。 

11HR 上嶋 朋季 （稲取中学校出身） 

▲大学生にアドバイスを受けながら自分の進

路を考え、それの発表を行う 

▲大学生と混ざって学食で昼食をとる これ

を楽しみにしていた稲高生も 

▲東伊豆で地域活動を行っている大学生が、

この研修を担当 

▲研修の最後に、全員で記念撮影 

交通安全教室  


